

PARTICIPEZ À LA GRÈVE GÉNÉRALE



31
DU
MARS



FGTB

POURQUOI FAIRE GRÈVE LE 31 MARS ?

Parce que le gouvernement fédéral ne montre aucun respect pour les travailleurs. Le pouvoir d'achat allait augmenter et les carrières allaient s'améliorer. C'est illusoire !

Les attaques sont nombreuses et incessantes :

- ➔ **Vous devrez travailler plus longtemps pour une pension moins élevée.** Un malus pension sera introduit. Le travail à temps partiel sera moins pris en compte pour votre carrière. Les emplois de fin de carrière seront quasi inaccessibles et seront sanctionnés financièrement pour votre pension.
- ➔ **Vous devrez travailler encore plus dur et être encore plus flexible :** la nuit, le dimanche et les jours fériés, encore plus d'heures supplémentaires...
- ➔ **Votre salaire brut restera bloqué.** Or, c'est sur la base de ce salaire brut que votre pension, vos indemnités de maladie ou vos allocations de chômage (temporaire) sont calculées. Votre salaire net augmentera peut-être mais vous serez probablement davantage mis à contribution en raison de toutes sortes de mesures fiscales. Ce qui est donné d'une main sera repris de l'autre.
- ➔ Si vous êtes une **femme, la politique d'austérité** vous frappera particulièrement fort.
- ➔ Si vous tombez **malade ou perdez votre emploi, vous serez sanctionné** au niveau de vos allocations et de votre pension.
- ➔ Si vous êtes **agent des services publics, votre statut sera totalement vidé de sa substance** et les services ne s'amélioreront pas.

Il est temps que les travailleurs soient entendus car ce sont eux qui font tourner le pays et l'économie.

VOUS VOULEZ PARTICIPER À LA GRÈVE ?

Contactez votre délégué-e, votre fédération, votre régionale ou votre centrale.



FGTB